

Publié le 2 février 2022

## **Lionel Royer-Perreaut, élu Président de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales de la Région Sud. Ses ambitions pour ce nouveau mandat.**

Le mercredi 2 février, Lionel Royer-Perreaut, Maire des 9<sup>ème</sup>/10<sup>ème</sup> arrondissements de Marseille, Conseiller de la Métropole Aix-Marseille Provence et président de la Soleam a été élu président de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) de la Région Sud lors de l'Assemblée générale de l'association qui s'est réunie au MAMO, le Centre d'Art de la Cité Radieuse Le Corbusier. Il souhaite donner davantage de visibilité aux Epl du territoire et a fait quelques annonces pour cette première année de mandat.



[> Télécharger le communiqué de presse](#)

Par Carine LE GUEVEL